

## **Media Marathón Villa de Pinoso**

**por Ricardo Mauricio Heredia**

El pasado domingo, a las 10h. estuve corriendo en la "XXIV Media Maratón del Marmol y del Vino de la Villa de Pinoso" (Alicante). Hice un tiempo de 01:37:45. LLegué el 10º de mi categoría Veterano B.

Una mañana estupenda de sol, un pueblo amable y un circuito con cambios respecto a sesiones anteriores, con cuestas y varias vueltas por el interior del pueblo. Una buena bolsa del corredor, con camisa de manga larga de marca, y la tradicional botella de vino, y mucha animación en meta.

El próximo año se conmemorará la XXV edición de esta prueba veterana y para la ocasión se entregarán trofeos conmemorativos a los 300 primeros.

Me acordé mucho de mis compañeros que en aquellos mismos momentos corrían la Maratón Murciana.